

Informationen für die Medien

ArabellaClassics Route 2017 zelebriert das pure Fahrvergnügen

- **Mit prominenter Unterstützung engagiert sich Oldtimer-Rallye für den guten Zweck**
- **Startflagge senkt sich am 28. April 2017 an der BMW Welt in München**

München, April 2017: „Edle Automobile von zeitloser Eleganz vor traumhaften Kulissen“ – dieser Philosophie bleibt sich die ArabellaClassics auch in ihrer mittlerweile 8. Auflage treu: Rund 96 Fahrzeuge, so viele wie noch nie, werfen zum Start der diesjährigen Route ihre schon betagten Motoren an und begeben sich entlang der wunderschönen Frühlingsnatur auf eine rasante, wenn auch gleichermaßen entschleunigende Fahrt. Denn wenn am Morgen des 28. April 2017 der Startschuss an der imposanten BMW Welt verhallt, verzichtet das Teilnehmerfeld auf die Annehmlichkeiten modernster Limousinen und lässt sich gemeinsam mit den Zuschauern entlang der Strecke auf eine einmalige Zeitreise ein.

Eine traumhafte Strecke: München, Neuötting, Traunsee, Fuschlsee. Hier schlagen die Herzen von Oldtimer-Fans höher

Das motorisierte Spektakel bahnt sich seinen Weg von München, über Neuötting, durch das Salzkammergut, macht Halt am Traunsee und findet am Abend der beiden Tagesetappen jeweils seine Einkehr am Fuschlsee. Im legendären „Sisi-Hotel“ Schloss Fuschl Resort & SPA gönnen sich die Fahrer am Abend jeweils ihre wohlverdiente Pause. Mit seiner einmaligen Lage am See verzaubert diese Location auf den ersten Blick. Das einmalige Ambiente sowie seine märchenhafte Lage machten es schon in den 50er Jahren zur idealen Filmkulisse für die Sissi-Filme mit Romy Schneider.

Promis hinterm Steuer – Gemeinsam Gas geben für den guten Zweck

Der Liebe zu Traditionen bleibt die ArabellaClassics auch mit ihrem karitativen Hintergrund treu. Mit einer Spendensumme von 100 Euro pro Startplatz konnte in den vergangenen Jahren ein hoher fünfstelliger Gesamtbetrag an verschiedenen, wohltätige Einrichtungen übergeben werden, u.a. an UNICEF oder die Tabaluga Stiftung von Peter Maffay. Aus aktuellem Anlass kommt die diesjährige Spende den Flutopfern in Simbach im Landkreis Altötting zu Gute. Für dieses Engagement drücken auch zahlreiche Prominente gerne aufs Pedal und geben sich ganz dem Oldtimer-Erlebnis hin. So begleiten die Schauspieler **Ursula Karven, Uwe Ochsenknecht, Axel Milberg, Armin Rohde, Moderatorin Tamara Gräfin von Nayhauß** sowie Opernsängerin **Eva Lind** die Route 2017 und zeigen, was sie als Fahrer aus den motorisierten Schmuckstücken herausholen können.

Die ArabellaClassics Route 2017 bedankt sich bei allen Partnern und Sponsoren: BMW AG München, VR meine Raiffeisenbank Altötting-Mühldorf eG, BELMOT Versicherungsschutz für Oldtimer, Geox, incca GmbH, Lauenstein Confiserie, Saal Digital, Vestner Aufzüge GmbH, Vetterling Druck & Medien-KG und Windrose Finest Travel

Weitere Informationen sowie den vollständigen Routenplan finden Sie unter:

<http://www.arabellaclassics.de/> und <https://www.facebook.com/ArabellaClassics>

Zuschauer sind an allen Stationen der Rallye herzlich willkommen!

Bei Akkreditierungswünschen und Interviewanfragen melden Sie sich gerne jederzeit.

Pressekontakt:

Antonia Asenstorfer
ArabellaClassics, München
Tel. +49 (0) 176 19 23 85 12
presse@arabellaclassics.de